## VIDA DE SOCIEDAD

Boda aristocrática en Sevilla.-En el ex convento de San Pablo, en el altar mayor, que se halla presidido por una imagen de Nuestra Señora del Amparo, se celebró el enlace matrimonial de la señorita Sol Roxas v Brieva, hija de los marqueses de Alventos, con don Santiago Benjumea y López, primogénito de los marqueses de Monteflorido.

Los novios son muy conocidos en la sociedad barcelonesa, pues ella ha pasado aquí temporadas con su tía la marquesa viuda del Amparo, y él con sus tíos el marques de Casa Quijano y la condesa viuda de Sert. El aristocrático templo de la Magdalena ofrecía deslumbrador as-

Llegó la novia vestida de tul blanco, y con un velo de ricos encajes "duquesa", luciendo como único adorno los prendidos de azahar.. La acompañaba su padre y padrino de boda, el teniente de hermano mayor de la Real Maestranza de Sevilla, que lucia el uniforme de ésta con la banda de la Orden de Isabel la Católica, cruzada a su pecho por primera vez en honor al acto que se celebraba.

El novio, luciendo uniforme de oficial de complemento de caballería, llegó previamente acompañado de su madre y madrina de boda, vestida

de negro y luciendo valiosas joyas.

El cardenal señor Ilundain había aceptado muy gustoso la invitación que se le hiceira para bendecir el matrimonial enlace, pero con motivo de su visita pastoral, hubo de actuar en la cerimonia el párroco de la Magdalena. El cardenal-arzobispo ofreció celebrar en su día la misa de velaciones, pues la boda fué por la tarde.

\*

Calzados



LAYETANA, 30

BOGA ANUNCIOS



## FARMAN

EL AUTOMÓVIL DE LOS CESARES MODERNOS

J. ROSINACH

PASEO DE GRACIA, 96

Como testigos firmaron, por la novia, el general don Manuel Arjona, los marqueses del Amparo, de Esquivel y de Tablantes, don José de Porres y don Ricardo Roxas y Solis; y por parte del novio, el marqués de Lamadrid, el conde de Sert, don Eduardo Benjumea López, don Luis de Satrústegui y don Miguel y don José Benjumea Zayas.

La capilla musical tocó inspiradas meditaciones.

En el elegante palacio residencia de los padres de la nueva dama, se sirvió una magnífica merienda y luego se organizó un baile a ruegos de la gente ioven, a lo que accedieron los marqueses de Alventos con gran amabilidad. Los invitados a la boda fueron muchos.

El nuevo matrimonio ha recibido numerosisimos regalos de valor elevado, y entre ellos, de SS. AA. RR. los infantes don Carlos y doña Lui-

sa v doña Isabel-Alfonsa.

A la finca de los marqueses de Monteflorido, en el término de Osuna ("Hacienda Santa Teresa"), marcharon los recién casados señores de Benjumea-Roxas, donde pasan ahora urbs días y partirán desde allí a emprender un viaje por Italia, Suiza y Francia.

Algunas notas de viajes.-Pasó unos días en Madrid la marquesa de

-Ha estado unos días en nuestra ciudad el marqués de la Vega de Anzo, baron de Grado. Vino desde Asturias con su hermano David, regresando el primero a Madrid, y saliendo, el segundo, para Praga.

-De San Sebastián, donde estuvo unos días, ha regresado don Jorge de Satrústegui Barrie. Sus sobrinos, los señores de Satrústegui-Abrisqueta y los de Satrústegui-Figueroa, se hallan instalados en sus residencias de invierno, en nuestra ciudad, después de su veraneo.

-Los recién casados señores de Godó-Rowe, han estado recientemen-

-Llegó de Sevilla y pasa temporada en Barcelona, don Manuel Delgado Llorach.



Mantones Manila Mantillas Blonda Mantos luto

Casa especial:

Ca Favorita

Ronda San Pedro, 26





arrimaderos dekor

paseo de gracia. 90

—A bordo del "Cristóbal Colón" han marchado a Nueva York, desde Coraña, nuestro embajador en Wáshigton, don Alejandro Padilla, su esposa (Carmen de Satrústegui) e hijas Rosa y Marichu.

—Se encuentran por unos días en Barcelona y marchan a Palma de Mallorca, la marquesa de Villamayor y los señores de Caro (don José).

La señora de Caro es hija de los marqueses de Fontanar.

—Han regresado de Bolonia, donde pasaron larga temporada, el doctor don Juan Alzina y señora (Vittoria di Boschi), con sus hijos.

\* \* \*

Baile intimo.—En la noche del martes hubo un baile intimo en el salón de fiestas del Ritz, organizado por la colonia norteamericana en honor del vicealmirante Dayton y comandante y oficiales del barco de guerra norteamericano "Raleigh", que ha estado aqui estos días.

Asistieron muchas personas y a media noche se sirvió, en mesitas, en el salón del comedor, una cena "fría". Luego continuó el baile hasta al-

go entrada la madrugada.

Asistieron nuestras autoridades de Marina.

非非非

Boda dristocrática en Asturias.—Han contraído matrimonio la vizcondesa de Campo-Grande y don Angel Gutiérrez Solís. La ceremonia tuvo efecto en Blimea (Asturias) en el señorial castillo que perteneció al patrimonio de la noble familia de Llano-Ponte.

La vizcondesa había residido algunas temporadas en Barcelona.

非非非

Título del Reino.—Ha sido rehabilitado el título de marqués del Surco (creado en 1716), a favor de don Francisco de Iriarte, descendiente, por línea paterna, del último poseedor.

PARA APARATOS DE RADIO «VIVOMIR»

EL PAPEL DE ESTE PROGRAMA HA SIDO FABRICADO ESPECIALMENTE

POR

FÁBREGAS HERMANOS, S. EN C.

FÁBRICA EN MATARÓ : CALLE BIADA

Almacén en Barcelona: CALLE ROSELLÓN, 232

TIP. OCCITANIA. - Mallorca 410.



## DV BARRY